



Übersicht Unternehmensqualifikationen
Summary Company Qualifications
ECM Ingenieur-Unternehmen für Energie- und Umwelttechnik GmbH

Seite 1 von 1

Datum 01.09.2023

ISO 9001

Einführung und Anwendung eines Qualitätsmanagementsystems nach ISO 9001 für den Geltungsbereich: Beratung und Planung von Anlagen für die Energie-, Umwelt- und Kraftwerkstechnik, Chemie- und Petrochemie sowie Öl & Gas. Gültigkeit des Zertifikates umfasst das Headquarter Burghausen sowie die Niederlassungen Köln und Oberhausen.

ISO 9001

Introduction and application of a quality management system according to ISO 9001 for the scope: consulting and planning of plants for energy, environmental and power plant technology, chemical and petrochemical industry as well as oil & gas. ID:200
Validity of the certificate covers the headquarters in Burghausen as well as the branches Cologne and Oberhausen

SCCP

Nachweis Einführung und Anwendung eines Managementsystems für Sicherheit, Gesundheitsschutz und Umweltschutz nach den Anforderungen des SCCP Regelwerks für den Geltungsbereich Planung, Entwicklung, Herstellung, Errichtung und Instandhaltung von Anlagen und Anlagenkomponenten.

SCCP

Implementation and application of a safety, health and environmental management system according to SCCP regulations for the scope ID:197
planning, development, manufacturing, installation and maintenance of plants and plant components.